

## OMEGAPRO : LES VICTIMES DE LA PLATEFORME CRYPTO DÉPOSENT PLAINTE »

**OMEGAPRO** créée en 2018 à Dubaï par **Dilawar SINGH** et **Andréas SZAKACS**, et immatriculée aux Caraïbes, était officiellement une société de marketing et de réseau.

En fait, elle amassait des fonds pour une épargne en cryptomonnaie avec la promesse d'un rendement pouvant atteindre 300 % sur 16 mois. Cette collecte était accrue par le recours au parrainage pour recruter d'autres épargnants, sur la base d'un beau montage pyramidal.

En 2022, sont apparus de sérieux signaux d'alerte (présumés problèmes techniques, présumée cyber-attaque, liste noire de l'**AMF - Autorité des Marchés Financiers** - et de l'**ACPR – Autorité de Contrôle de Prudentiel et de Résolution**) qui ont abouti à la fermeture du site en juillet 2023.

Depuis le mois de décembre 2023 les dépôts de plainte s'accumulent : à ce jour plus de 2 000 plaintes ont été déposées, et plus de 3 000 autres sont attendues. Hélas, les victimes n'ont plus grand chose à espérer...

Les placements miraculeux, c'est comme le Loto : les gagnants sont peu nombreux. La preuve !

**INFO-ALERTE** est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'**UFC-Que Choisir**, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex ([contact@arnaques-infos.org](mailto:contact@arnaques-infos.org)). Elle alimente la page Facebook du RAA.

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** ([president@arnaques-infos.org](mailto:president@arnaques-infos.org))